
BUNDESRAT 

 
 

Fragestunde in der 859. Sitzung des Bundesrates 
am 25. Oktober 2016,  9 Uhr 

Zum Aufruf vorgesehene Anfragen 
an die Bundesministerin für Bildung 

 
 REIHENFOLGE ZUSATZFRAGEN 

 
 

1) 1887/M-BR/2016 Bundesrätin Ana Blatnik (SPÖ) 
 
Was sind die wesentlichen Punkte des am 
18. Oktober 2016 im Ministerrat 
beschlossenen Autonomiepakets?   

 1) V: Preineder 
 
 2) F: Ecker 
 
 3) G: Schreyer 

2) 1891/M-BR/2016 Bundesrätin Sonja Zwazl (ÖVP) 
 
Wie weit sind Ihre Bemühungen zur 
Sicherstellung einer umfassenden, 
altersadäquaten, individuellen und 
gendergerechten Bildungs- und 
Berufsorientierung für Kinder und 
Jugendliche vom Beginn bis zum Ende 
ihrer Schulzeit gediehen?  

 1) S: Schennach 
 
 2) F: Pisec 
 
 3) G: Reiter 

3) 1886/M-BR/2016 Bundesrätin Monika Mühlwerth (FPÖ) 
 
Will die Bundesregierung mit der  
geplanten Aufhebung der 
Klassenschülerhöchstzahl  - unter 
Ausschaltung der Mitbestimmung des 
Schulgemeinschaftsausschusses - das 
Bildungsbudget sanieren?  

 1) V: Hackl 
 
 2) S: Kurz 
 
 3) G: Dziedzic 

4) 1890/M-BR/2016 Bundesrat David Stögmüller (GRÜNE) 
 
Welche wesentlichen Änderungen sind bei 
der Finanzierung des Pflichtschulwesens 
im Wege des Finanzausgleichs (z.B. 
hinsichtlich Einführung eines 
Chancenindex, Transparenz in der 
Mittelverwendung, Abbau von 
Doppelgleisigkeiten in der Verwaltung etc.) 
zu erwarten?   

 1) V: Saller 
 
 2) S: Bock 
 
 3) F: Mühlwerth 

5) 1888/M-BR/2016 Bundesrätin Adelheid Ebner (SPÖ) 
 
Wo sehen Sie die zentralen 
Herausforderungen im Bereich 
Digitalisierung?   

 1) V: Tiefnig 
 
 2) F: Jenewein 
 
 3) G: Schreyer 

6) 1892/M-BR/2016 Bundesrätin Angela Stöckl-Wolkerstorfer 
(ÖVP) 
 
Wann ist mit der generellen Verankerung 
bzw. Einführung von 
Schüler/innenparlamenten auf Landes- und 
Bundesebene zu rechnen?  

 1) S: Posch-Gruska 
 
 2) F: Raml 
 
 3) G: Reiter 
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7) 1894/M-BR/2016 Bundesrat Christoph Längle (FPÖ) 
 
Welche Einsparung erwarten Sie durch die 
Schaffung eines neuen Postens, den 
"Clustermanager", und die Degradierung 
der jetzigen Direktoren zu Bereichsleitern?  

 1) V: Oberlehner 
 
 2) S: Lindner Michael 
 
 3) G: Dziedzic 

8) 1889/M-BR/2016 Bundesrätin Renate Anderl (SPÖ) 
 
Wie ist derzeit das Angebot an 
ganztägigen Schulformen in Österreich? 
  

 1) V: Junker 
 
 2) F: Ecker 
 
 3) G: Stögmüller  
 
 

9) 1893/M-BR/2016 Bundesrat Gregor Hammerl (ÖVP) 
 
Welche Maßnahmen haben Sie getroffen, 
um die bei der Verabschiedung des neuen 
Lehrerdienstrechts zeitgleich 
beschlossenen Entschließungsanträge des 
Nationalrates umzusetzen?  

 1) S: Grimling 
 
 2) F: Mühlwerth 
 
 3) G: Stögmüller 
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